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第318回例会昭和63年12月27日（火） 晴 早朝例会 於松林寺
へ

尚、西村君には臓業奉仕を兼ねて頂き、あ

りがとうございました。

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会貝 57(56）名 出席27名

出席率 48.21％

前回 12月20日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介

名古屋中RC 堀江四郎君

名古屋名北RC遠藤友彦君他56名

◇ニコボックス

名古屋名北RC遠藤友彦君西村さんの

お世話になります。

西村禎二君皆嫌早朝より大変御苦労様で

ございます。一生懸命ガンバッテ下さい。

小林 明君西村,召御世話になります。結

贈記念日祝い。

菊池昭元君西村さん本日は有難うござい

ます。一生懸命勉強します。

水野民也君早朝例会をだんな寺で。

Tl)&lnkyou･

秋山茂則君堀江宏輝君、加藤大豊君
永井正義君太田 茂君和田正敏君
西村さん本日はお世話になります。

◇堀江幹事報告

1．新年度は1月10日より例会となり淫すの

で、お間違いの無いようお願い致します。

◇新美会長挨拶

今年肢後の例会を早朝に変更させて頂きま

したが寒い中を多数ご参加くださいまして誠

に有難うございます。

今日は松林寺住職の西村和尚に御指導いた

だき坐禅に入り、その後厚生年金さんでご無

理をお願いしました特別の朝粥をご賞味頂き
ます。

これにより皆さんの煩悩をとり身心共にす

っきりした気分で1989年の年明けを迎えて頂

けば何よりの幸甚に存じ上げます。

一一早朝例会～~ヘーヘヘヘーー

1988年妓後の例会は、会員西村君のご配慮

で、朝7時より松林寺にて開催されました。

一年の喜び、悲し

みをざんげして身

を清め新しい年を

迎えられるよう坐

禅をし、朝粥をい

ただきました。

普段見慣れない

朝の空気を存分に

吸いこみ、身も心

もひきしまるよう

な気持ちで、皆さ

んそれぞれの仕事

へ向かわれました。

へ

◇例会変更のお知らせ

名古屋港BC 1/20(金)新年夜間例会の為、

PM6:00より

◇次回例会（1月10日）新年例会（立食例会）

－1－



◇ガバナース・レターより

4半期をすぎて
吉
向 沢隆ガバナー

10月末日をもって、公式訪問は50クラブを終

了することが出来ました。各クラブのご熱心な

るご協力に感謝申し上げます。公式訪問を通し

て、地区内各クラブの実情に接し、多くのロー

タリアンと膝を交えて話し合うことにより、 ロ

ータリーの素晴しさを感じると同時に、今後の

問題点も痛感致しております。年度始め、 R.I.

会長の12の要請課題の中から4つの本年目標を

各クラブにお願い致しました。 7月－9月間の

各クラブの会長さんの自己評価報告書を全クラ

ブから提出いただき、本年度クラブ活動の実績

も知ることも出来ました。以下現時点における

問題点を述べて、今後のご参考にしていただき

度いと存じます。

例会のマンネリ化打破…

例会はロータリー活動の根源であり、楽しく

親睦を深める最高の場所であります。

又会長さんの最も力をそそぐ課題でもありま

す。あるクラブの会長さんのテーマに「気配り

と一工夫で、楽しいロータリーを」がありまし

たが、その通りであると思います。ただマンネ

リ化打破には従来形に加えて例会の構成に変化

を加えることも大切であります。夕食例会と立

食例会は良く実施されておりますが、朝食例会

（数クラブ実施会員に好評との由） 、出張例会

（テリトリー内の市町村で年1回づつ実施)､を

1丁っているクラブもあり、それなりの効果をあ

げております。 ローターアクト、インターアク

トとの合同例会、ご夫人の参加による例会、な

ど例会の構成について今一度お考えをいただき

度いものです。

ロータリー情報活動の推進

ロータリー情報活動のうち、新入会員の同化

は最も重要視されております。本年度はおかげ

をもちまして、9月末日までに113名の純増会員

を迎えることが出来ました。然し新会員に対す

る同化活動が充分実施され無ければ、宝の持ち

<･されになる可能性もあります。私は公式訪問

で、特に入会直前の教育を重視する様にお願い

してまいりました。その為には、 ロータリー情

報委員長と推せん者の活動が大切であります。

ロータリーはとかくむつかしいと云われており、

なかなか短い時間で説明がしにくいものです。

多くのクラブが新入会員の手引き書を作成致し

ておりますが、概して新入会員には理解し難い

むつかしい内容になっております。出来るだけ

平易でわかり易いものにして下さい。その中で

も名古屋港R.C.と田原R.C.の労作は推奨出来る

手引き書と思われました。

拡大と会員増強

会員増強は順調に進んでおります。 9月末ま

でに純増会員113名を数えることが出来ました。

年度の目標は充分達成きれたものと確信致して

おります。各クラブの会員増強委員長ざんのご

努力のおかげであります。

拡大は、本年度より地区の最大課題として取

組んでまいりました。実績として新クラブ結成

1クラブ（豊橋ゴールデンR.C.)準備開始を確

約いただいたクラブ6クラブであります。関係

の皆様のご理解とロータリーに対する情熱に深

く敬意を表し度いと存じます。会員増強に伴う

クラブの肥大化は、いづれ老化とマンネリ化に

起します。D.276もぼつぼつ限界に近づいたクラ

ブが多いとも思われます。

新しいクラブを結成して活性化することこそ

地区のロータリー発展の道かと存じます。

あと8ケ月、本年のロータリーイヤーは第1

コーナーを廻ったところです。会員皆様とロー

タリーを楽しみ、本年のロータリーが一層活力

あるものに致しましょう。

へ

へ
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